
 

 

第 1026 回例会 2019 年 6 月 18 日 

□司  会  松澤 一志君 

□開会点鐘  水野 泰雄君 

□斉  唱 『上田六文銭 RC の歌』 

□委員会報告 

  会員増強セミナー報告 

   次年度会員増強委員長  杉山 裕君 

□プログラム 宮澤エレクトによるセミナー 

       会長エレクト  宮澤 広一君 

水野 泰雄君 
 

 

 

今年度の会長挨拶も残り一回となりました。今回

は自分の会社のお話です。 

「伝わる情報デザインを目指して。」 

「デザインルームエムは、単なる制作会社ではあ

りません。38年間にわたる経験と実績を生かし

て、共にお客様のそばに寄り添い、一緒に時代の

風を感じ、先を読み〜情報デザインの羅針盤とし

て役目を果たしてまいります。」を企業理念に、

「伝わるデザイン制作」デザインプラン事業/

「IoT戦略的ホームページ・LP 制作」事業/「チ

ラシ・雑誌」など紙媒体とwebでの集客事業/「ロ

ゴ・ロゴ マークデザイン」事業/「写真撮影・画

像処理・素材集の効果と有効活用」 事業/「電子

カタログ・冊子・自分史・電子書籍化」事業/

「アーカイブ・オンデマンド」デジタルプリント

事業/「セミナー・勉強会・講演・執筆依頼」事

業を営んでいます。 

 会社のプロフィールは、1980年7月に個人事務

所として設立、1981年3月27日の法人化してデザ

イン・写植会社として事業開始。1995年県下初の

PostScript Lever2.0のイメージセッターを導入

しDTPの完全カラーデジタル化、サービスビュー

ロー及びDTPサポート事業開始。2000年新規・成

長分野事業所認定により、業務目的変更しインタ

ーネット事業を開始しウェブサイトの製作管理、

別法人にて※webショッピングサイトの立上げ運

営管理をスタート。2001年より総務省／上田市IT

講習会派遣事業参加・雇用・能力開発機構長野セ

ンター企業向IT講習会派遣事業参加／上田法人会

担当・上田市マルチメディア情報センター主催各

種講習会・上田地域広域連合主催IT講習会にて講

師として活動し、所属団体はNISA 一般社団法人 

長野県情報サービス振興協会 理事／上田商工会

議所常議員 情報部会副部会長・総務委員会／長

野電塾 運営委員／雇用・能力開発機構長野セン

ター新規・成長分野事業主訓練校実施担当会社／

特定非営利活動法人 長野県NPOセンターキャリア

探索プログラム 講師 

https://www.facebook.com/yasuo.mizuno?ref=br

empnref=lhc※web 

※ショッピングサイト運営管理・サインオンライ

ン http://www.signonline.co.jp/ 

毎年変わる年賀名刺にも記してありますが、「再

起動」して当社は常に業態を変化させて生き残り

をかけて来ました。現在AIやロボットを活用した

新たな産業革命「インダストリー4.0」が起きて
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中小企業にもデジタル・トランスフォーメーショ

ンが始まり、少子高齢化により減少し続けている

日本の労働力人口。国が推進する女性やシニア、

外国人人材の活用に加え、労働力を補うと期待さ

れているのがロボットやAIです。その普及に伴

い、産業や働き方は大きく変化していきます。第

4次産業革命の思想でロボット化、デジタルファ

クトリー化を進め、現在の自動化率は75％以上

に。さらにビッグデータも活用して、生産性の向

上につなげています。生産性が向上したからとい

って、人間の仕事がなくなったわけではありませ

ん。なぜなら肝心の「産業用ロボットをどう使う

か」は、人間が考えるほかありませんから。 

 18世紀の産業革命でも、人力だった動力が水や

蒸気に変わりました。でも人間の仕事は失われ

ず、もっと高度な次元に移っていきましたし、そ

れと全く同じことだと思います。コンピュータの

出現によって、製造する人、開発する人、使う

人、コンサルティングする人などさまざまな仕事

が生まれました。同様に、AIを用いてシステム開

発をしたり、役立つ仕組みづくりをしたりする人

がたくさん必要になる。AIは、人々の能力の増幅

も担うでしょう。2045年、先進国における平均寿

命は100歳を超えると言われています。すると必

然的に働く期間も長くなる。昔であれば、シニア

になるとマネジメントはできても、現場の技術に

ついていけないことがありました。けれどテクノ

ロジーを活用することで、膨大な文献を調べた

り、海外で行われた学会の内容を見られたりと、

私のように60代であっても効率的に能力をアップ

デートできます。100歳まで人を活性化させるた

めに、能力を増幅させるのはAIの役割で、そうい

った需要も増えていくと思います。加齢により能

力の衰える速度より、テクノロジーの活用によっ

て能力が向上する速度の方が速くなれば、年をと

っても能力が衰えなくなる可能性があります。既

に日常の中にも、その兆候は現れていると思いま

す。20世紀はルールを決めて、マニュアルを作成

して標準化し、それを順守していく働き方、つま

りルール思考でした。それは今後も必要ですが、

より良いサービスを提供するためには変化を認識

し、フレキシブルに対応しなければなりません。   

多様性が求められる中で、硬直的なルール思考で

は破綻するでしょう。一方アウトカム思考は、結

果の数字を目的に、実現手段をフレキシブルに変

えていく働き方。五感では分かりづらいわずかな

ブレや揺らぎを察知して、最適な方法で実行す

る。AIはまさにそのためのツールなのです。今ま

ではコスト面で難しかったのが、近年はようやく

基盤ができつつあります。AIを活用することで多

様性に対応しつつ、一人ひとりの強みや特徴を生

かして自由度の高い働き方をしていく。それをみ

んなで目指していくべきです。ルールや規則の中

で働くのが20世紀流のロジック、要は左脳の世界

ですよね。けれどAIの普及に伴い、どう使うかを

クリエイティブに考える必要があります。右脳を

使ったより高度でクリエイティブな活動が求めら

れ、それに伴って新しい仕事がたくさん生まれる

と思います。 

 結論として、AIが補ってくれる部分はたくさん

ある。だから人間はクリエイティブを磨いて、AI

に代替されない領域を強化していくことが必要で

す。今は計算をするのに、紙に書いてする人はい

ません。電卓やスプレッドシートで行った方が、

よほど正確で高度にできるからです。 

 人間はその数字を見て、何をすべきか判断す

る。AIの普及とともに、仕事の流れや働き方もき

っとそういう方向に変化していくでしょう。そ

う、会社も自分自身も常に「再起動」です。 

  

 

 

              小嶋 修一君 

RI より 

・財団室ニュース 6 月号 

２. ＡＭＵより 

  ・教育ガイダンスのお知らせ 

３. 上田市防衛協会様より 

  ・「自衛隊ふれあいコンサート in 上田」ご

案内 

 ４. 理事会より 

  ・6 月理事会議事録 

全会員配布物 

１. 当クラブ会報 第 1025 号 
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２. 会長より  今週のことば 

３.次年度上半期会費納入のお願い 

４. 7-8 月プログラム 

５. 2019 年規定審議会報告 

 

 
 
 

吉田 穣君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日 24 6 0 75.00％ 

前々回 21 3 1 90.47％ 

水野泰雄君  今日は通常例会が最後です。来週

の夜間例会もよろしくお願いし

ます。一年前とは違い、諸々感慨

深いです。 

宮澤広一君  少々お話させていただきます。 

西澤文登君 今年度の例会もあと２回。皆さん心

残りの無いように頑張りましょ

う。 

田中栄一君 水野様あと１回で終わりです、宮澤

様の始まりですね。一年間ご苦労

様です。 

柄澤 堯君 今年度最終昼例会です。宮澤エレク

トいよいよ出番です。頑張って下

さい。 

杉山 裕君 体調を崩して休んでいましたが、今

日から例会出席しますのでよろ

しくお願いします。 

合原亮一君 週末急な仕事で 29 年ぶりに四国に

行きました。さぬきうどんを食べ

に行ったような出張でしたが、こ

れまた久しぶりに東京の実家に

もよれました。 

山田 豊君 会長エレクトご苦労様です。 

 

笠原 一洋君 小嶋 修一君 松澤 一志君 
宮原 宏一君 中澤 信敏君 清水 一典君 
吉田  穣君   

 

 

 

セミナー『ロータリーとは』 
        会長エレクト 宮澤広一君 

 

次年度の課題となっております、新人研修を兼ね

てロータリークラブについてのセミナーを行いま

した。 
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会員増強セミナー出席報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6/15(土) 塩尻市 ホテル中村屋で開催された

次年度会員増強セミナーに次年度会員増強委員長

杉山 裕君が出席、委員会報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
インターアクト地区大会参加報告 

 

6 月 9 日（日）第 26 回インターアクト地区
大会はが長野県須坂創成高等学校インター
アクトクラブをホストとして、開催されま
した。当クラブから宮澤会長エレクトが出
席いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


